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« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, per 
conoscere se indagini esaurienti furono con-
dotte relativamente ai falsi bollettini Ca-
dorna infamanti certe Brigate del nostro 
esercito, e per sapere quali misure si sono 
prese contro i loro autori e divulgatori. 

« Bevione ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e delle poste e dei te-
legrafi, sui provvedimenti clie intendono 
adottare perchè il servizio postale riprenda 
a funzionare con regolarità fra le truppe 
combattenti, in modo da evitare l'incon-
veniente grave di reparti che in 26 giorni 
hanno ricevuto una sola volta la posta. 

«Bevione». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferro-
viari, sulla disorganizzazione dei servizi 
pubblici e della economia generale della 
Sicilia, prodotta dal nuovo orario ferro-
viario. 

«De Felice-Giuffrida». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se la cen-
sura in Napoli ha il compito d'impedire 
che il popolo conosca come i tedeschi ec-
citino coi loro canti i soldati all'odio e 
alla strage dei nemici. 

« Cola Janni ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri e mi-
nistro dell'interno, per conoscere fino a 
quanto, con offesa alla dignità del Parla-
mento ed all'eguaglianza dei cittadini di-
nanzi alle leggi difensive della patria in 
tempo di guerra, durerà l'immunità e l'im-
punità del deputato Grosso-Campana. 

« Pietravalle, Colonna di Cesarò, Feder-
zoni, Di Scalea, Giretti, Colajanni, 
Negrotto, Sandrini, Centurione, De 
Felice-Giuffrida, Bevione, Celesia, 
Basimi, Tasca, Sarrocchi, Ciccotti, 
Scialoja, Angiolini, Talamo, Gortani, 
Ottorino Isfava, Scalori, Di Capo-
riacco, Arlotta, Mancini, Abisso, Ve-
nino, De Capitani d'Arzago, Ciriani, 
Gasparotto, Pirolini, Martini, Biccio, 
Sitta, Arrivabene, Maury, Artom, 
Mazzolani, Faustini, Auteri-Berretta, 
Chiaradia, Pacetti, Di Campolattaro, 
Buspoli, Grabau, Toscano, Monti-
Guarnieri, Medici del Vascello, Miari, 

Angiolini, Ciacci, Fraccacreta, Fiam-
berti, Orlando Salvatore, Pacetti, 
Bettoni, Innamorati, Marcello, Somai-
ni, Sioli-Legnani, Callaini, Lo Piano ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se intenda prescrivere che nelle scuole fem-
minili, con operosità provvida e gentile, si 
preparino calze, guanti ed oggetti di lana 
pei nostri soldati. 

« Buini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e delle armi e 
munizioni, per sapere per quali ragioni, 
mentre circolano ancora molte automobili 
private, si sono lasciate senza benzina linee 
automobilistiche in provincia di Peggio 
Emilia, rese tanto più necessarie dalla di-
slocazione di truppe in quella provincia. 

« Cottafavi, Buini». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guera, per sapere se non creda 
giusto, doveroso, utile conferire ai com-
battenti di prima linea un particolare di-
stintivo, dal quale risulti anche il periodo 
di tempo passato in trincea o sotto il fuoco 
del nemico, distintivo che potrebbe consi-
stere, per esempio, in tante striscie d'oro 
o d'argento apposte alle maniche in modo 
diverso dal distintivo delle ferite, quanti 
furono i semestri di guerra effettivamente 
combattuta. 

« Bevione, Di Scalea, Arcà, Ciriani, Ar-
rivabene, Sarrocchi, Soleri, Federzoni, 
Paratore, Vincenzo Bianchi, Buini, 
De Felice-Giuffrida, Gortani, Gaspa-
rotto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
commissario generale dei combustibili, sulla 
necessità di non distruggere, per farne le-
gna da ardere, i boschi di quercie di alto 
fusto necessarie alle costruzioni navali in 
legno, spontaneamente iniziate in molti 
punti della nostra costa marittima, mal-
grado l'assenza di qualsiasi provvedimento 
legislativo di favore. 

« Salvatore Orlando ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per sapere se non intenda predisporre l'invio 
di una Missione economica e commerciale 
al Brasile, analogamente a quanto hanno 
fatto la Francia, l'Inghilterra e gli Stati 


